

6月27日(火)

3歳つき組 4歳ほし組 5歳こころ組

つき組 「遊びの中での表現」

日頃の経験や出来事も
遊びの中に取り入れているこどもたち。
大人の姿をよく見ていますよね。
ごっこあそびでは
木の実や葉っぱなど自然物も使用しながら、
イメージを表現する心地よさを
味わっています

おなべあついから
さわらないよ～！

ここはきのうえの
おうちだよ！



ママみたいに
おりょうりするの

こころ組 「どうやってつかまえよう？」

民家の壁に張り付いている
ヤモリを発見！

どうにか捕まえられる
方法はないか、
友達と策を練ったり
案を出し合ったり…
遊びの中でも
“自分で考え試す力”が
育っています。

あんなところに
はっけん！！



このはっぱで
おびきよせる??



ながいぼうで
つかまえようよ！

ほし組 「コンポスト」

ゴミや環境問題の話題から
去年もおこなったコンポストの活動に繋がっています。
友達と土の状態や変化を観察し、
発見や疑問をわかち合う面白さを
感じているようです。

バナナのあまい
においがするかも！



なんだか、
あったかいね～



すごくあつい！！
なんでだろう??



微生物が食物を分解する
エネルギーから
コンポスト内の温度が
高くなったり
低くなったりします。

こどもたちの疑問や探究心から
次の活動に繋げていくことを
大切にしています。